



# こすもす

小林市立幸ヶ丘小学校



令和6年7月22日発行

## いこま屋さん見学(一・二年生)



一・二年生が生活科の学習で地域にあるお店、「いこま屋さん」に見学に行きました。お店の中や刺しゅうなどの仕事場の様子を見学させていただきました。子ども達は、メモを取ったり、あらかじめ準備していた質問をしたりしました。仕事の説明や質問への回答を丁寧にしていただき、みんな大満足で帰ってきました。いこま屋さん、ご協力ありがとうございました。

## 児童集会(中学年)

中学年の児童集会がありました。これまで学習してきたリコーダーの演奏や算数の「垂直と並行」、体育の「マット運動」、図工の工作のことを発表しました。実際に演奏したり、映像を使ったりして、堂々としたとても立派な発表でした。



養護教諭による歯磨き指導を行いました。虫歯の原因、歯周病の症状、歯磨きの仕方等を指導しました。虫歯や歯周病の原因は歯垢(プラーク)であることや、プラークの中には何億もの菌が存在すること。また、歯と歯の間はデンタルフロスを使って歯垢をしっかりと取り除くことが大切であることなどを学びました。いつまでも健康な歯を保つために、虫歯予防をしっかりすることが大切です。

## いつまでも健康な歯で!



## 日曜参観タブレットの使い方

日曜参観が行われました。今回は、夏季休業中のタブレットの持ち帰りを見据え、タブレットでのようなことができるのか、使ううえでの注意点やルール、家庭で気を付けること等をICT支援員の方にも来ていただき親子一緒に確認しました。学習に欠かせないものになっているタブレットを学校でも家庭でも、より効果的に、かつ安全に活用するためにも有意義な時間となりました。



## 外国語の学習(一・二年生)

英語の学習といえば保護者世代は中学校からという感覚がありますが、今では小学校での英語の学習も当たり前になってきました。

一・二年生もエミリー先生と楽しく学習をしています。より小さい時から外国語に親しむことはとてもよいことです。ゲーム等の活動をたくさん取り入れて、外国語の楽しさをたっぷり味わっているようです。



## おいしいホットケーキ！くらぶ活動

三年生以上で取り組んでいるクラブ活動でホットケーキを作りました。エプロンを着て、手を洗っていいよ調理スタートです。先生からレシピと材料をもらい、後は自分たちで頑張って作ります。「これでいいの?」「次は?次は?」と不安そうな声も聞こえてきました。みんなとても楽しそうでした。「おいしいホットケーキをつくらぞ!」とわくわくしながら作っていました。できあがったホットケーキは、一・二年生や先生方にも振舞いました。思った以上に時間がかかりましたが、できあがったホットケーキはとてもおいしく、笑顔がたくさん溢れていました。



## 能動的な学びを！全校朝会

全校朝会の校長からの話は、「幸せ」いっぱいの学校にするには...という話をしています。今回は、先日、地域の方が持って来てくださった「たまむし」を使って、「なんで?」「もっと」と、いろいろなことに興味や疑問をもとう!という話をしました。先生から教えてもらう勉強と興味や疑問をもとに自分で考える勉強の両方をがんばって勉強の時間が楽しくなると、ますます「幸せ」いっぱいの学校になっていきますよ!みんな、がんばれ!

## 研究授業(六年生)

六年生の算数の研究授業を行いました。三人のリレーの順番の組み合わせが何通りあるかを考える問題でした。先生から出された問題は、「何通りあるか?」



でしたが、子ども達は早い段階で六通りを見付け、そこで終わらず、「本当にもう無いのかな?」と一生懸命考えていました。先生から与えられた問題場面から、自分達なりに課題を見付け、その解決に向けて取り組み姿がとてもよかったですね。

## 校外学習(中学年)



三・四年生が社会科の学習の一環として校外学習に出かけて行きました。行先は「九州北清フアクトリー」「出の山水源地・第一浄水場」です。実際に自分の目で見て、耳で聞くなどの体験とおしての学習は、教室で教科書や副読本、あるいはタブレット等を使っての学習よりも子どもの印象に残りやすく、知識の定着もよいと言われています。説明してもらったことや、見聞きしたことをたくさんメモも取ってきているようです。これから、それらを元に地域の産業に関してたくさんの学びをしていきます。見学させていただいた施設の皆様、貴重な経験をありがとうございました。

## 跳び箱に挑戦！(一〜四年)

体育の学習で跳び箱運動に挑戦しました。苦手の児童にとっては恐怖心があるなど得意不得意がはつきりする運動です。踏切や手を着く位置、着地の仕方などを学び、後は思い切って跳びます。何度も何度も繰り返し挑戦し、少しずつ上手に跳ぶことができるようになりました。みんなよく頑張りました！



凜莉さん



昭幸さん



凜莉さん



正太朗さん



奈々美さん



悠月さん

## 太鼓練習、頑張ってます！

暑くなってきましたが「幸ヶ丘太鼓」の練習をみんな頑張っています。太鼓独特の楽譜を見て「どん・どこ・・・」と口で唱え、学年ごとに練習したり、全体で合わせたりして頑張っています。今年初めて太鼓を叩いた一年生の凜莉さんも着々と上手になってきています。多くの人の前で立派に演奏できるようにまだまだ頑張ってくださいます！



## 新聞を作ったよ！(四年生)

国語の「新聞を作ろう」の単元で、みんなが読みたくなるような新聞を作るには、どんなことに気をつければよいかを学習した後に、実際に自分たちで新聞を作りました。内容は、今話題の新聞についてです。タイムリーな話題で、思わず読み入ってしまいました。タブレットやパソコンでの作品が多くなってきました。紙の作品もいいものですね。



## ななつ星見送り〜西小林駅にて〜

西小林駅で学校名を書いたうちわを振りながら、クルーズトレイン「ななつ星」の見送りをしました。茶色の車両はピカピカでかっこよかったです。調べてみると中は超豪華でびっくりしました。一度でいいので乗ってみたいですね。



## 野菜の収穫嬉しい！楽しい！

春に植えた野菜たちがぐんぐん成長し、おいしそうに実をつけています。実った野菜たちは、収穫をして、持って帰ったり、学校で食べたりしています。野菜を手にした子ども達はみんな満面の笑みです。自分で植えて、お世話して、収穫した野菜は、特別な味がすることでしょうね。



# 魚つかみ取り

毎年この時期に行われている「魚つかみ取り」(PTA行事)が行われました。学校横にあるプールに水をはり、ニジマスを六十匹、鯉を二匹放し、子ども達が素手でつかみ取りをします。三十年以上から続いている行事で、幸ヶ丘小出身の保護者も経験しているとのことでした。子ども達は、最初は、慎重に慎重に近づいて捕まえようとしていましたが、そのうち、走りながら追いかけて水に飛び込むように捕まえていました。捕まえた魚は、自分たちでさばき、保護者と先生達とおいしくいただきました。とても楽しい行事で、みんな大満足でした。



一学期前半が無事終了しました。本年度が四月にスタートしてからずっと、十一人の子どもの達に癒され、明るさももらってきただけで、また、保護者や地域の方々に支えられ、充実した学校運営を行うことができた。心より感謝申し上げます。梅雨も明け、これから暑い日が続くことが予想されます。熱中症予防など、お体には十分気を付けてお過ごしください。ありがとうございました。

## 8・9月の行事予定

日	曜日	行事等	日	曜日	行事等
8/25	日	奉仕作業	22	日	こすモ〜ピック 2024
26	月	1学期後半開始日	23	月	振替休日
9/2	月	避難訓練	27	金	振替休業日(22日分)
20	金	振替休業日(21日分)	※ 夏休み明けから運動会練習が始まります!		
21	土	運動会前日準備			



幸ヶ丘小学校で学ぶ自信と誇りを胸に  
**「幸せ」いっぱい みんなの学校**

楽しく 明るく 正しく 元気よく